



# 山高街の駅だより No.2



日時：令和元年6月1日(土)

場所：山崎高校 調理実習室&石窯

内容：生活創造科…石窯ピザ教室開催、カップケーキ販売

石窯ピザ教室



今回企画したピザ教室には、午前の部8グループ、午後の部9グループの合計53名の方々が参加。2歳のちびっこから年配の方まで、みなさんピザ作りを楽しんでおられました。



＜今回の手作りスイーツ♪＞  
カップケーキ：計80袋  
(抹茶×プレーン、チョコチップ×ジャム)

カップケーキは1・2年生が協力して作りました。1年生は2年生に教えてもらいながら一生懸命作りました。美味しいカップケーキに焼き上がりました！

## ＜生徒の感想＞

○ピザ教室が始まる前は、どんな子達なんだろう？ちゃんと教えてあげられるかな？等たくさん不安と緊張がありました。でも、優しく気軽に話しかけてくださるお母さん方や可愛い子ども達と接していくうちに不安や緊張がなくなり、教えるのがすごく楽しかったです。

○子どもたちが嬉しそうに生地を伸ばしたり、具をのせたりしていたので私も見ていて嬉しい気持ちになりました。街の駅が終わった後、子ども達があくびをしていたのでそれぐらい頑張ったんだなと思いました。

○準備をするのがすごく大変だったけど、来てくださった方が楽しそうだったので頑張った甲斐があったなと感じました。参加者の感想文を読むとアドバイスも書いてくださっていたのでいい勉強になりました。



## ＜参加されたお父さん・お母さんの感想＞



○子どもたちだけで作らせたのですが、高校生のお姉ちゃんが上手にサポートしてくれて大変喜んでいました♪また参加したいです。

○とてもおいしく5才の子がいつも外す野菜も食べてくれたので嬉しかったです。

## ＜子ども達の感想＞

○去年も楽しかったけど今年は楽しかった気持ちが倍増しました。

○あんまり作ったことがなかったので自分で作るのは初めてで面白かったです。

○ピザソースも手作りで、具もたくさん、とてもおいしかったです。家でも作ってみたいです。